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学
校
運
営
協
議
会
（
第
１
回
）

第
１
回
学
校
運
営
協
議
会
が
４
月

日
（
木
）
午
後
６

14

時

分
よ
り
八
小
図
書
室
に
て
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

30所
有
で
欠
席
の
牧
校
長
に
代
わ
り
新
し
く
赴
任
さ
れ
た

東(
ひ
が
し)

副
校
長
よ
り
不
慣
れ
で
は
あ
り
ま
す
が
一
生

懸
命
取
り
組
ん
で
い
き
ま
す
と
の
挨
拶
が
あ
り
、
「
令
和

３
年
度
学
校
自
己
、
及
び
、
学
校
関
係
者
評
価
表
」
と
「
年

間
行
事
計
画
予
定
表
」
に
つ
い
て
説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

そ
の
後
、
各
部
会
か
ら
の
昨
年
の
活
動
な
ど
に
つ
い
て

説
明
が
あ
り
ま
し
た
。

続
い
て
長
い
間
会
長
と
し
て
運
営
委
員
会
を
リ
ー
ド
し

て
き
た
有
馬
光
彦
氏
よ
り
交
代
の
申
し
出
が
あ
り
、
新
会

長
に
井
上
一
弘
氏
が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。
有
馬
氏
に
お
か

れ
ま
し
て
は
７
年
間
の
長
き
に
わ
た
り
大
変
に
あ
り
が
と

う
ご
ざ
い
ま
し
た
。
引
き
続
き
コ
ー
デ
ィ
ネ
ー
ト
部
で
お

世
話
に
な
り
ま
す
。

そ
の
後
、
各
部
会
か
ら
昨
年
の
活
動
な
ど
に
つ
い
て
説

明
が
あ
っ
た
後
、
各
委
員
よ
り
自
己
紹
介
が
あ
り
ま
し
た
。

最
後
に
学
校
運
営
協
議
会
の

年
間
計
画
に
つ
い
て
、
ワ
ー
キ

ン
グ
グ
ル
ー
プ
・
運
営
協
議
会

と
し
て
３
回
、
学
校
運
営
協
議

会
と
し
て
１
回
、
ワ
ー
キ
ン
グ

グ
ル
ー
プ
・
拡
大
学
校
運
営
協

議
会(

全
教
員
参
加)

１
回
を
行

う
と
の
報
告
が
あ
り
ま
し
た
。

新
会
長
挨
拶

井

上

一

弘

子
ど
も
が
八
小
を
卒
業
し
て
十
六
年
た
ち
ま

す
。
当
時
子
供
を
も
つ
親
と
し
て
心
配
な
事
件
が
、

全
国
で
次
々
に
お
こ
り
ま
し
た
。

最
初
に
、
小
学
校
に
不
審
者
が
侵
入
す
る
事
件

が
お
き
た
と
き
に
は
、
学
校
の
校
門
に
防
犯
カ
メ

ラ
が
設
置
さ
れ
、
職
員
室
に
は
防
犯
用
の
「
さ
す

ま
た
」
が
置
か
れ
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

つ
ぎ
に
、
登
下
校
時
に
児
童
が
事
件
に
ま
き
こ

ま
れ
る
こ
と
が
多
く
発
生
し
ま
し
た
。
教
員
と
保

護
者
だ
け
で
は
目
が
行
き
届
か
な
い
の
で
、
地
域

の
皆
様
を
訪
問
し
「
１
１
０
番
ハ
ウ
ス
」
な
ど
を

お
願
い
に
ま
わ
る
よ
う
な
こ
と
も
し
ま
し
た
。

そ
の
後
、
地
域
で
子
ど
も
見
守
り
隊
が
で
き
、

下
校
時
間
に
地
域
の
ア
ナ
ウ
ン
ス
が
流
れ
る
よ
う

に
な
り
ま
し
た
。

地
域
の
皆
様
に
、
子
ど
も
た
ち
に
目
を
向
け
て

い
た
だ
け
る
こ
と
に
よ
安
心
で
き
る
こ
と
が
あ
る

こ
と
を
感
り
、
じ
、
あ
り
が
た
く
思
い
ま
し
た
。

子
供
が
卒
業
し
た
後
は
、
地
域
住
民
と
し
て
、

何
ら
か
の
形
で
関
わ
り
、
恩
返
し
が
で
き
れ
ば
と

思
っ
て
い
ま
す
。

下
校
時
の
地
域
へ
の
ア
ナ
ウ
ン
ス
が
必
要
の
な

い
、
安
心
し
て
子
供
を
育
て
ら
れ
る
地
域
に
な
る

こ
と
を
願
っ
て
い
ま
す
。

仕
事
を
し
な
が
ら
、
趣
味
も
多
く
、
な
か
な
か

お
役
に
た
て
る
よ
う
な
こ
と
が
で
き
ず
申
し
訳
な

く
思
い
ま
す
が
、
子
供
た
ち
と
地
域
の
方
々
が
関

わ
れ
る
よ
う
に
、
コ
ミ
ュ
ニ
テ
イ
ス
ク
ー
ル
が
活

用
さ
れ
る
よ
う
お
手
伝
い
さ
せ
て
い
た
だ
き
た
い

と
思
い
ま
す
。
よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。
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【新一年生下校見守りに参加して】

《危険だと感じた事》

・残堀街道の歩道が狭い

・大型トラックなどが通るときは風圧が凄くて、圧迫感を受ける

・ガ－ドレ－ルの切れ目が多く、その箇所は傾斜になっているので、車道側へ誘われて

しまう危険がある

・残堀交差点を通るル－トは人数が多いので、信号で渡りきれない事などがあるので

班を分けた方が良い

・一方通行で車が通る残堀川の側道は危険を感じる。普通は川側を歩くので、川と反対

側の住宅地へ向かうときは後ろからの車が危険に感じた。

提案として住宅地側に歩行者用の白線を引いてはどうだろうか。

《児童に注意したい事》

・残堀街道は歩道が狭いので一列歩行が良い

・出来るだけ車道と離れて歩く

・風で通学帽が飛ばないように注意。飛んでも車道には飛び出さない

・残堀交差点では見守りの方(シルバ－)の方の指示をしっかり守る

《気になった事》

・ポイントまで誰の保護者が迎えに来るのか、また来ないのかなどが不明確

・保護者が迎えに来ない児童に対して家まで送り届けるべきなのかどうかが不明確

・自分の家が判らなくなった児童がいた

就学前に各家庭で自宅→学校→自宅を歩くなどして覚えさせることが大事

【お手伝いクラブ募集のお知らせ】

◆学校からの要請により三ツ藤・残堀・伊奈平地域からご都合がつく方が諸行事のお手伝い

を行ってます。興味のある方は登録してみませんか。都合がつけば参加で結構です。

【例年のお手伝い例】

①新一年生の下校見守り(各方面毎に集団下校になりますので誘導のお手伝い)

②自転車安全教室(安全チェックシ－トに沿って児童の自転車の安全点検)

③夏の八小塾(ドリル、プリントなどの○×付け) など

※ご興味のある方は学校へお問い合わせください。

コ－ディネ－ト部会により「お手伝いクラブ」への新一年生下校見守りと誘導のお手伝い要

請がありました。参加された方達の【声】を掲載いたします。

〈実施日〉４月７日（木）～１３日（水）※土日は除く


